

Liebe Mitbürgerinnen,  
liebe Mitbürger,

seit dem 2. November 2016 hat Meine nicht nur eine neue Bürgermeisterin sondern auch zwei neue stellvertretende Bürgermeister.

Zum ersten stellvertretenden Bürgermeister wurde Werner Auerbach aus Bechtsbüttel und zum zweiten stellvertretenden Bürgermeister wurde Christian Rohde aus Wedelheine gewählt. Ich gratuliere meinen Stellvertretern zur Wahl und danke Ihnen für Ihre Bereitschaft, sich ehrenamtlich für unsere Gemeinde einzusetzen.

Auch die Ausschüsse wurden neu besetzt. Es gibt die folgenden Vorsitzenden:

- Kultur-und Sportausschuss, Claudia Harms (Gruppe WGM / SPD)
- Ausschuss für Finanzen und Wirtschaft, Wolfgang Stindl (GRÜNE)
- Bauausschuss, Manfred Lasetzki (Gruppe WGM / SPD)
- Ausschuss für Jugend und Senioren, Bianca—Ireen Rautenberg (CDU)
- Umwelt und Planungsausschuss, René Berggrün (Gruppe WGM / SPD).

Der allgemeine Vertreter der Bürgermeisterin ist nach wie vor Herr Reinhard Frank.

Mit der Bildung der Gremien sind die Weichen für die zukünftige Ratsarbeit gestellt. Ich freue mich auf eine gute Zusammenarbeit mit allen Ratsmitgliedern im wohlverstandenen Interesse unserer Mitbürgerinnen und unsere Mitbürger.

Meine erste Aufgabe am 2. November 2016 als Bürgermeisterin war die Ehrung der ausgeschiedenen Ratsmitglieder. Geehrt wurden Frauke Mecher und Sabine Grußendorf, beide aus Abbesbüttel, die dem jetzigen Rat nicht mehr angehören. Bei beiden bedanke ich mich auch an dieser Stelle nochmals für die von Ihnen geleistete ehrenamtliche Arbeit.

Ich musste aber auch meine Vorgängerin, unsere langjährige Bürgermeisterin Ines Kielhorn, verabschieden. Ines Kielhorn gehört dem Rat nicht mehr an. Sie ist unsere neue Samtgemeindebürgermeisterin und damit die erste Frau, die dieses Amt im Papenteich ausübt. Dazu gratuliere ich herzlich und wünsche Frau Kielhorn beim Führen ihres Amtes immer eine glückliche Hand.

Ich bedanke mich bei Ines Kielhorn für 25 Jahre ehrenamtliche Ratsarbeit und für die zehn Jahre, die sie das Amt der Bürgermeisterin der Gemeinde meine mit unermüdlichem Einsatz ausgeübt hat. Danke, Ines!

Am 1. Dezember 2016 wird der neue Ausschuss für Umwelt-und Planung erstmals tagen.

Der Gemeinderat wird sich in diesem Jahr letztmalig am 20. Dezember 2016 zusammenfinden. Sehr wahrscheinlich wird das alte Gemeindezentrum unter anderem wegen einer möglichen zukünftigen Nutzung auf der Tagesordnung stehen und diskutiert werden. Über die Ergebnisse der Diskussion werde ich in der Januarausgabe der Papenteicher Nachrichten berichten.

Am 10. Dezember wird der Weihnachtsmarkt rund um die Krippe und den Weihnachtsbaum eröffnet. Sven Köhler hat ein buntes Angebot der Meiner Vereine, Verbände und Gruppen organisiert. Dafür gebührt ihm ein herzlicher Dank. Ein herzlicher Dank geht aber auch an alle Teilnehmer und Helfer für ihren Einsatz.

Nun bleibt mir nur noch, Ihnen und Ihren Lieben eine schöne Adventszeit, ein besinnliche Weihnachtsfest und alles Gute für das neue Jahr zu wünschen.

Ihre Ute Heinsohn-Buchmann, Bürgermeisterin